

暑い日が続きますが皆さんいかがお過ごしでしょうか。

秘密村で過ごしていくても暑い日が多く、街中はどうなつてしまっているんだろう…と思いつながら過ごしています(汗)

MAWなどで何度も龍山に滞在してくださった舞踏家の吉崎裕哉さんが演出、鈴木のぞみさんが音楽を監修している「翠色の光の物語」が8月26日(土)に壬生ホールにて上演されます!私もチラシなどの制作で関わらせていただいています。まだチケットがありますので、是非足を運んでいただけますと嬉しいです。



回覧

こんにちは!
ちはる
鈴木 千陽
です。

浜松山里いきいき応援隊
龍山地域担当 鈴木千陽
令和5年8月 (No.28)



最近の活動の一部

・アドベンチャーキャンプ



秘密村の夏の子ども向けキャンプ、アドベンチャーキャンプが実施されました。小学校低学年向けの方は秘密村周辺で、高学年～高校生が参加する方は竜頭山まで範囲を広げて実施されました。2日目には竜頭山から徒步とマウンテンバイクで下り、永源寺さんに宿泊させていただくなど、とても貴重な経験となったと思います。私が来たばかりの頃は幼稚園児だった子が小学生になり、親元を離れてたくましく参加しているところをみて、なんとも感慨深い気持ちになりました。



・龍山アートプロジェクト 進行中！

先月も滞在された画家のさとうなつみさんと、一昨年の文化祭で手形を使った龍画のライブペイントを披露してくださった國分夢志さんが、アートプロジェクトのためにまた龍山に来てくださいました。寺尾の諏訪神社のお祭りへの参加、ぶか凧の見学（宮澤さん）、壁画制作を予定している壁の視察、瀬尻の天神様のお祭りへの参加、白倉方面の民話や昔話のリサーチ（川道さん）、下平山の民話や昔話のリサーチ（岩下さん）、交流会の実施など、今回は多岐にわたる視察・リサーチをしてくださいました。アーティストのお二人の真摯に向き合ってくださる姿勢に感謝するとともに、快く迎え入れてくださり、ご協力いただいた町民の皆様に感謝でいっぱいです。ありがとうございました！

さとうなつみさんが滞在中に制作したスケッチや、清書した絵の原画は文化祭や今年の「龍山、ぽちゃん」にて展示する予定ですので、ぜひご覧いただけると嬉しいです。



・たつっ子交流会

7月末に3回目のたつっ子交流会を実施しました。初参加のご家族など、たくさんの方にお集まりいただき夏らしいとても賑やかなイベントとなりました。また、たっぷろメンバーにも1名加わってください、大変嬉しいです！次回は10月を予定しています。みなさんのご参加をお待ちしています♪



秘密村オーナーの娘さん
きっかちゃんもすくすく
大きくなっていて、もう
直ぐ1歳！日々できる事
が増えていく姿を間近で
みられてとても幸せ♥